

Communiqué de Presse

Tunis, le 4 avril 2013. La Bourse de Tunis a accueilli ce jour le Chef du Gouvernement Monsieur Ali Laarayedh, venu inaugurer officiellement le nouveau siège de la BVMT situé aux Berges du Lac et présider la traditionnelle cérémonie de première cotation organisée cette fois-ci en l'honneur de la Société AeTech qui rejoint le marché alternatif.

L'inauguration a eu lieu en présence de Monsieur Ridha Saïdi Ministre chargé des dossiers économiques, du Président du Conseil du Marché Financier, des Président du Conseil et Directeur Général de la Bourse, du Président du Conseil et du Directeur Général de la STICODEVAM, ainsi que le Président de l'AIB et des premiers responsables de sociétés d'intermédiation en Bourse.

Après avoir coupé le ruban et tiré le rideau sur la plaque commémorative, le Chef du Gouvernement et ses ministres se sont entretenus avec les membres du Conseil d'Administration de la Bourse de Tunis qui ont confirmé leur engagement à développer le recours au marché pour financer les entreprises, impulser l'investissement et créer des emplois. Ils ont exprimé le souhait qu'au-delà des avantages fiscaux, le Gouvernement contribue au développement du marché avec l'ouverture du capital d'entreprises publiques, et la cession de participations confisquées à travers le marché ; insistant sur les vertus de la Bourse en termes de transparence, de bonne gouvernance et de pérennité.

Le Chef du Gouvernement a, par la suite, suivi une présentation faite par les dirigeants de la Bourse sur les efforts de développement du marché financier par la diffusion de la culture de marché et le lancement d'un vaste programme d'éducation boursière. Ces actions ont ciblé, d'une part, les dirigeants et actionnaires majoritaires des sociétés émettrices, et d'autre part, le large public d'investisseurs et de futurs investisseurs. Ces efforts, conjugués à ceux des acteurs de la Place, ont suscité un très vif intérêt pour l'entrée en Bourse qui a enregistré en 2012 sept demandes d'admission pour une levée de près de 100 millions de dinars. Cet engouement s'est poursuivi en 2013 avec l'admission de 2 nouvelles sociétés pour une levée de près de 100 millions de dinars, sans compter les dossiers d'admission en cours d'étude ou de constitution.

Avant de donner le son de cloche pour annoncer le démarrage de la cotation du titre Ae-Tech, Le Chef du Gouvernement s'est adressé à l'assistance et particulièrement aux acteurs du marché pour les féliciter des progrès réalisés et les assurer de la priorité accordée par son Gouvernement au développement du marché financier, appelé plus que jamais à jouer pleinement son rôle dans la collecte de l'épargne et le financement de l'économie, en étroite complémentarité avec le système bancaire.

- **Version Arabe**